## Le requin et l'oiseau

Il était une fois, à l'île de La Réunion, un requin que personne ne pouvait attrager. Sur une falaise, qui tombait au-dessus de la mer, vivait une famille paille-en-queue¹. Le plus jeune des oiseaux s'était mis en tête de ①
Les mois passèrent et toujours l'oisillon gardait en tête cette idée fixe. Un jour, comme sa mère était partie pêcher, il s'en alla là où il pouvait espérer trouver ce fameux poisson. Arrivé à l'endroit où ce dernier se reposait, il cria :  «— Holà, requin, réveille-toi, sois un peu plus ③, viens te battre avec moi!  — Laisse-moi un peu tranquille. Tu n'as donc aucun respect pour mon âge?  — Sors de ton trou : je te lance une de mes plumes en défi!  — Tu l'auras voulu, mon petit»
L'oiseau se met alors à faire des pirouettes dans les airs et le requin commence à s'énerver : «— Mon petit, je vais t'attraper et te tuer. — Mais oui, je n'en doute pas, c'est ça.»
Alors le poisson se dit qu'il va se débarrasser de cet adversaire impertinent grâce à son esprit rusé. Il laisse croire à son ennemi ailé qu'il en a assez, qu'il ne veut pas le combattre, qu'il est trop ④
Pour mieux se moquer, l'oiseau descend, l'oiseau approche. Le requin se précipite d'un bond hors de l'eau pour l'avaler, mais il le manque, retombe et se casse une dent sur un $@$
Depuis ce temps-là, à La Réunion, une chanson dit que si les requins aux dents nacrées sont rusés, les petits paille-en-queue sont bien ⑨!

1. Les « paille-en-queue » sont des oiseaux, ainsi surnommés parce que leur queue ressemble à deux brins de paille.